

Más de 17 mil personas se excusaron de votar

Carabineros recibió las excusas en las distintas comisarías de la región.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Más de 17 mil excusas recibió Carabineros de la Región de Tarapacá durante el proceso electoral del fin de semana para escoger gobernador, alcaldes, consejeros regionales y concejales en las siete comunas de la región.

Desde Carabineros, el general Juan Francisco González, jefe de la Zona Tarapacá, señaló que ayer, en el último día de elecciones y hasta las 13 horas, se habían recepcionado más de 17 mil constancias durante estos días electorales en las distintas reparticiones policiales.

“Las unidades policiales continuaron atendiendo a personas hasta las 23:59 horas (ayer). Queremos destacar la Comisaría Virtual, que es un referente de la transformación digital porque permitió a las personas acceder a través



REALIZADO EL TRÁMITE EN LA COMISARÍA VIRTUAL, LA PERSONAS LLEGARON HASTA LAS COMISARÍAS

11 mil

excusas se presentaron el primer día en las distintas comisarías de la región.

de sus teléfonos y sus computadores y esta información validarla en las unidades policiales, trámite que demoraba entre 20 a 30 segundos, por lo tanto, esta herramienta digital fue fundamental para agilizar y disminuir los tiempos de demora de las unidades”.

Las excusas para no participar del proceso elec-



EL PRIMER DÍA HUBO LARGAS FILAS.

cionario se limitaron a tres situaciones: encontrarse enfermo u hospitalizado, en una condición que impida su traslado al local de votación, estar ausente

del país o a una distancia de más de 200 kilómetros del local de votación y otras situaciones que constituyan un impedimento grave.